



Jugendleiter Peter Himmer konnte fünf junge Mitglieder des Kreisfischereivereins Aichach beim Ramadama begrüßen. Hierbei wurde rund um das SanDepot vom BCA-Gelände bis zur Bahnhofstraße diverser Unrat gesammelt und entfernt. Dabei waren die Jugendlichen Sarah-Sophie, Paul, Marcel, Emilian und Jakob. Im Anschluss daran gab es für die fleißigen Helfer noch ein Eis. Parallel hierzu fand der Brutbesatz statt. Dabei konnten 10.000 kleine Bachforellen in die Bäche, welche in die Paar und Ecknach fließen, eingesetzt werden. Foto: Rainer Kruck